

## 第92回千葉メーデーへのメッセージ

第92回メーデーに参加されたみなさんに熱い連帯のメッセージを送ります。

菅政権の無為無策によって昨年につづいて新型コロナ危機のさなかのメーデーとなりました。新型コロナから生命と健康を守るために日夜奮闘されている医療従事者のみなさんをはじめ、ケア労働に携わられているみなさんに心からの敬意と感謝を申し上げます。

新型コロナ危機をつうじて、お金儲け第一で医療・福祉をないがしろにする新自由主義の破綻があきらかになりました。いま求められているのは、ケアに手厚い社会、8時間働けばふつうに暮らせる人間らしい雇用のルールがある社会、中小企業を経済の根幹に据えた経済政策ではないでしょうか。

秋までにはかならず総選挙が行われます。日本共産党は、2015年以来6年間にわたって前進させてきた市民と野党の共闘をさらに発展させ、来たるべき総選挙で、菅政権を倒し、新しい政権——野党連合政権をつくるために全力をつくします。希望ある新しい政治をきりひらくために、ともに力をあわせましょう。

第92回メーデー万歳！

2021年5月1日

日本共産党委員長・衆議院議員 志位 和夫

衆議院議員 はたの君枝

前衆議院議員 さいとう和子

衆院比例予定候補 沼上とくみつ